
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 幹事報告 】 山口 徹雄 幹事 
 

・訃報が届いております。八王子北ＲＣの第 2代会長 

 西川忠良様 69歳。八王子市館町の宝泉寺別院にて 

 15日にお通夜、16日にご葬儀が行われます。 
 

・ポリオ撲滅チャリティコンサートの案内を回覧いたします。 

 11/25、ザ・ペニンシュラ東京にて。 

 会費 9,000 円のうちの 30％がポリオプラス指定寄付となります。 
 

・フィリピンの台風災害について、当クラブでは一口 5,000円の募金を 

 募ることを、取り急ぎ持ち回り理事会で決定させていただきました。 

 追って具体的に募金をお願い致しますので、ご協力宜しくお願い致します。 
 

・来週の例会は、ザ・エルシィ町田でのＩＭになります。15:30点鐘です。 

 また当日 11:30～～12:30 の間、メークアップを受付いたします。 
 

・例会変更のお知らせが来ています。詳細は事務局にお問い合せ下さい。 

             ２０１３年１１月１３日  第２３１７回 No.１７                

『 卓話：中国見聞録 』 

【 会長挨拶 】 杉田 純一 会長 
 

・フィリピンで台風 30号の被害が大きかったです。 

 理事会に図ったところ、義援金を出そうということで、 

 みなさん、こころよく賛同してくれました。 
 

・今日の仏教用語は、「悲観」 

 観音様の持っている 5つの見方の中に悲観があります。 

 悲観は否定的な観念ではなく、菩薩の慈悲の力であります。 

 現在は、ちょっと違った捉え方をされていますね。 
 

・私は現在 64歳ですが、70過ぎまでは行きたいと思っていますので、 

 悲観的にならず、楽しく人生を過ごしたいと思います。 

≪例会プログラム≫ 
【司会】 
 森原 豊 
 例会進行委員 
 
【開会点鐘】 
 杉田 純一 会長 
 
【ロータリーソング】 
 ソングリーダー 
 土方 淳 君 
『我らの生業』 
 
【ビジター・ゲスト紹介】 
 なし 
 
【ニコニコ報告】 
 熊井 治孝 委員長 
 
【出席報告】 
 北村 淳 委員 
 
【委員会報告】 
 指名委員会 
 Ｒ財団奨学生カウンセラー 
 
【卓話】 
 小倉裕美 会員 
 

【 委員会報告 】指名委員会 
 

・本日 13:40から、小会議室で 

 指名委員会を行いますので、 

 委員の方はお集まりください。 

【 委員会報告 】カウンセラー 
・椎間さんからお手紙が来ています。 

 ペンシルバニア大学と同じ街に、 

 テンプル大学があり、 

 その行事に参加してきた話や、 

 ローターアクトが活発に活動していて感心した。 

 というお話が書いてありました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 ニコニコ報告 】 熊井 治孝 委員長 

 本日のニコニコ：  4,700円／累計 337,550円 

 ビジターフィー：    0円／累計  10,000円 
 

 杉田 純一 君  卓話の小倉会員、今日は時間は十分にありますので宜しくお願いします。 
 

 山口 徹雄 君  日野第四中学校の 40周年実行委員長をつとめておりましたが、 
          先週土曜日大盛会で終りました。 
 
 

 ※『一服も奉仕でごザル』からもニコニコをいただいております。 

東京日野ロータリークラブ会報 
 事務局：〒191-0042 東京都日野市程久保 3-37-3 
      ℡：042-594-3711 fax：042-593-0510 
 例 会：毎週水曜日（12:30 より） 例会場：高幡不動尊客殿 
 ＵＲＬ：http://www.hino-rotary.org 
 メール：info@hino-rotary.org 

会    長：杉田 純一 
幹    事：山口 徹雄 

会報委員長：山下 雅弘 
会報委員：北村  淳 
      疋田 久武 
      森原  豊 

【 出席報告 】北村 淳 委員 
＜事 前のＭＵ＞ 
 小田原 潔 ／ 西山 尚之 
 横倉 利夫 
 

 

＜先々週のＭＵ＞ 
 小宮 延雄 

 会員総数 
(出席免除数) 

出席総数 
(免除者出席数) 

ＭＵ 欠席 出席率 

本日報告 35(3) 25(3) 事前(3) 6 80.00 % 

前回訂正 35(3) 27(2) (1)+0 6 82.35 % 

前々回訂正 35(3) 24(3) (3)+0+1 7 80.00 % 

 

【卓話：テーマ『中国見聞録』】 小倉 裕美 会員  
 

6/30～7/6まで、一般社団法人日中青年研修協会という会の理事として中国に行ってきました。 

会の名称を、日中から日本アジアに変えたいと告げると、アジア＝中国だから構わないと 

言われビックリしました。 
 

市長より共産党幹部の方が偉いのですが、私たちは、共産党全国青年部(全青連)にお世話になりました。 

日本から北京に行くまではお金を使いましたが、北京についてからは、全て向こうの接待攻勢でした・・・。 
 

農協みたいな所でお昼ごはんを食べたのですが、共産党の施設や役所などは、 

どこに行っても、接待をする部屋があり、コックさんもいて、食事が出来るようになっています。 
 

トウモロコシ畑の中に、植林をしていて、何のためにこんな事しているんだろう・・・と疑問に思いました。 
 

中国人はとにかく石碑が好きです。 

どこに行っても、記念碑を立ててしまいます。 

また、植林の為に集められた学生も、この為に作ったお揃いのジャンパーが支給されていました。 

日本のＯＤＡが、そういった物に消えていっている気がして、私は腑に落ちませんでした・・・。 
 

共産党青年部に行って驚いたのが、世界各国の国旗があったのですが、日本の旗はありませんでした・・・ 

しかし・・・創価学会の旗がありました。 

池田大作さんが、30年以上前から、中国の優秀な学生を創価大学に招き入れて、 

お小遣いなどもわたしてきたので、そういった扱いになっているのでしょう。 
 

恐ろしいなぁ・・・と思ったのは昔は 60局のうち、20局位は、日本が満州国を責めた時の映像を毎日、 

同じ時間に一斉に流していました。そうやって、国民を洗脳しているんだと思うと、非常に怖くなりました。 
 

そうやって、半日感情を植え付けていますので、話し合いでは解決しない。 

日本も、いざという時に反撃を出来るようにしないと、いいようにヤラレてしまうように感じました。 


